

CANADA
PROVINCE DE QUÉBEC
VILLE DE WESTMOUNT

CANADA
PROVINCE OF QUÉBEC
CITY OF WESTMOUNT

RÈGLEMENT 1649

BY-LAW 1649

RÈGLEMENT MODIFIANT À NOUVEAU LE RÈGLEMENT 1516 VISANT À FIXER LES MODALITÉS DE PUBLICATION DE CERTAINS AVIS PUBLICS

Lors d'une séance ordinaire du Conseil municipal de la Ville de Westmount, dûment convoquée et tenue à l'hôtel de ville le 03 février 2026, et à laquelle assistaient :

BY-LAW FURTHER AMENDING BY-LAW 1516 TO ESTABLISH THE CONDITIONS FOR THE PUBLICATION OF CERTAIN PUBLIC NOTICES

At a regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount, duly convened and held at City Hall on February 3rd, 2026, with the following members in attendance:

Le maire / The Mayor Michael Stern, président – Chair

Les conseillers / Councillors Matt Aronson
Gurveen Chadha
Jonathan Chomski
Antonio D'Amico
Kathleen Kez
Paul Levine
Shawn Moss
Jeff J. Shamie

ATTENDU QU'en vertu de l'article 345.1 de la *Loi sur les cités et villes* (RLRQ c. C-19), une municipalité peut, par règlement, déterminer les modalités de publication de ses avis publics :

WHEREAS in accordance with section 345.1 of the *Cities and Towns Act* (CQLR c. C-19), a municipality may, by by-law, determine the terms governing publication of its public notices;

ATTENDU QU'un avis de motion se rapportant à la présentation du présent règlement a été donné au cours de la séance ordinaire du Conseil municipal de la Ville de Westmount, dûment convoquée et tenue le 13 janvier 2026 ;

WHEREAS Notice of Motion of the presentation of this by-law was given at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount, duly called and held on January 13, 2026;

ATTENDU QUE le présent règlement 1649 sur la publication des avis publics modifie à nouveau le règlement 1516 intitulé : « *Règlement visant à fixer les modalités de publication de certains avis publics* », également modifié par le règlement 1631 ;

WHEREAS the present By-law 1649 respecting the publication of public notices further amends By-law 1516, entitled: “*By-law to establish the conditions for the publication of certain public notices*”, also amended by by-law 1631;

Il est ordonné et statué par le règlement 1649 de modifier le règlement 1516 intitulé : « *Règlement visant à fixer les modalités de publication de certains avis publics* » comme suit :

It is ordained and enacted by By-law 1649 to amend By-law 1516, entitled “*By-law to Establish the Conditions for the Publication of Certain Public Notices*” as follows:

ARTICLE 1

L'article 3 est modifié par le retrait de ce qui suit :

« [...] ; toutefois, il n'a pas pour effet de soustraire la Ville à toute autre exigence de publication prévue par la loi. »

SECTION 1

Section 3 is amended by the removal of the following:

“ [...] ; however, it does not discharge the City from any other publication requirement provided by law.”

ARTICLE 2

Le présent règlement entre en vigueur conformément à la loi.

SECTION 2

This By-law shall come into force in accordance with the law.

Michael Stern
Maire / Mayor

Me Arianne Leblond
Greffière adjointe /Assistant City Clerk